



Morena y oposición respaldan plan de Iglesia

Piden ampliar acuerdos de paz a más aspirantes

PRD ASEGURA que el llamado de obispos es razonable; 4T y PRI en San Lázaro exhortan a religiosos a contribuir a generar un clima de calma en el contexto electoral

Por Jorge Butrón y Yulia Bonilla

Políticos de la oposición y del bloque oficialista manifestaron su respaldo a la propuesta de la Iglesia católica para que se firmen acuerdos de paz entre los candidatos presidenciales, en aras de erradicar el clima de violencia e inseguridad en el país.

Incluso, la oposición fue más allá y sus integrantes lanzaron un llamado para que se extienda al resto de candidatos, y a otras organizaciones civiles y religiosas, la firma de la agenda de paz convocada por la jerarquía católica.

EL PRÓXIMO 11 de marzo, la Conferencia del Episcopado Mexicano se reunirá con los tres candidatos presidenciales para asumir el Compromiso Nacional por la Paz.

Eldato

Aseguraron que el llamado de los obispos es sensato y razonable, debido al abandono en que el Gobierno tiene la inseguridad en el país.

"Me parece muy sensato, razonable y atendible, debido a que vivimos momentos de crisis por la inseguridad, en los que el Gobierno no ha querido tomar cartas en el asunto. Todos los huecos que está dejando el Estado, es normal que sean llenados por otros actores de la vida nacional y, ciertamente, el clero está muy preocupado por lo que está pasando en el país, pues ellos también han sido afectados por la violencia", expresó el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano.

El perredista hizo un llamado a los demás candidatos a asumir los compromisos de la Iglesia católica, ya que es vital, dijo, que todos asuman un compromiso por el bienestar del país.

Zambrano Grijalva sostuvo que México está en una crisis "muy grave", pues se han desmantelado los cuerpos de seguridad y se han quitado recursos a las entidades.

Además, comentó que es fundamental el llamado de la Iglesia y los clérigos, ante la falta de capacidad de las autoridades federales, por lo cual consideró bueno que tome la batuta en el tema.

Al respecto, Noemí Luna, secretaria general del PAN, dijo que está convencida de que en un país donde deben imperar la tolerancia y el respeto, también se debe entender que un Estado laico no necesariamente debe ser anticlerical, lo que quiere decir que están en todo su derecho de expresarse.

Dijo que los demás candidatos deben sumarse, al margen de sus creencias y con el respeto a las creencias de los ciudadanos; además, opinó que, más allá de las elecciones, todas las organizacio-

nes religiosas y civiles deben sumarse al llamado de paz.

Al aludir a la influencia que la Iglesia católica tiene en el país debido a la gran cantidad de creyentes con los que cuenta, Morena y el PRI en la Cámara de Diputados señalaron que esta institución religiosa también debe contribuir a generar un clima de paz, en el contexto electoral.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, subrayó que el llamado por un acuerdo de paz, que la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) presentó a las y el candidato presidencial, no está de más, sin importar de quién provenga.

"El Episcopado, como todas las iglesias, debe contribuir a generar un clima de paz, de concordia, más cuando tienen ellos la responsabilidad de ser los guías espirituales de quienes practican, profesan fe en cualquiera de las religiones. Tiene una influencia muy grande... todos tenemos que contribuir, hacer un llamado de paz yo creo que nunca sobra de parte de nadie", declaró, en entrevista.

A su vez, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, comentó que la CEM tiene un "respaldo moral muy grande" y que cuenta con documentos emanados de investigaciones sobre la inseguridad en México, que no se pueden descalificar.

"Creo que es una de las grandes voces que por fortuna se hicieron presentes: el Episcopado Mexicano, para decir que la democracia está en riesgo, que la democracia mexicana está en riesgo", declaró.



Se unen por la paz

Los políticos del partido oficialista y de la oposición celebraron el llamado de la Iglesia.

“ME PARECE muy sensato, razonable y atendible (...) el clero está muy preocupado por lo que está pasando en el país, pues ellos también han sido afectados

Jesús Zambrano
Líder nacional del PRD



“EL EPISCOPADO, como todas las iglesias, debe contribuir a generar un clima de paz, concordia, más cuando tienen ellos la responsabilidad de ser guías

Ignacio Mier
Coordinador de los diputados de Morena



“CREO QUE ES una de las grandes voces que por fortuna se hicieron presentes: el Episcopado Mexicano, para decir que la democracia está en riesgo

Rubén Moreira
Coordinador de los diputados del PRI